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Тепло родного дома 
В Тюменской области продолжается 

акция «Тепло родного дома», орга-
низованная во всех муниципалитетах 
региона. 

В Упоровском районе функционирует 
волонтёрский центр на базе ЦРМП. 14 
декабря была отправлена 31 посылка, 
собранная силами партии «Единая 
Россия», семьями военнослужащих, за-
действованных в СВО, и добровольцами 
Упоровского района. 

Любой неравнодушный гражданин мо-
жет поучаствовать в этой акции: собрать 
гуманитарный груз, оказать финансовую 
поддержку, помочь отвезти пару коробок 
гумпомощи в Тюмень. 

По вопросам участия можно об -
ратиться по адресу: с. Упорово, ул. 
Северная, д. 11 или позвонить по теле-
фону: 8-982-985-51-01, Вано Апциаури.

Мастер-классы 
к Никольской ярмарке

В рамках подготовки к VII районной 
Никольской ярмарке в здании воскрес-
ной школы при храме п. Кизака прошли 
мастер-классы. 

За время их проведения дети и 
взрослые смогли научиться разным 
ремёслам. Делали цветы из салфеток, 
настенное панно из крупы, а также пек-
ли блины в настоящей русской печи. 
Практическими знаниями с участниками 
поделились местные умельцы.

Специалисты Центра реализации 
молодёжных программ рассказали о ро-
бототехнике, возможностях беспилотных 
летательных аппаратов и даже провели 
урок практической стрельбы.

На завершающем мастер-классе 
гости занимались творчеством: пекли 
рождественское печенье, создавали 
новогодние игрушки, приняли участие 
в изготовлении снежной фигуры самого 
большого Деда Мороза в регионе. 

Снежный десант 
выходит на помощь 

 Обильные снегопады стали нелёгким 
испытанием для жителей района, осо-
бенно для людей пожилого возраста. 
На помощь им вышли школьники-до-
бровольцы. Участники волонтёрского 
отряда «Патриот» из Буньковской СОШ 
убрали снег у тружеников тыла и одино-
ко проживающих пенсионеров. А также 
принесли им дрова, чтобы подопечные 
смогли согреться холодными зимними 
вечерами. 

А добровольцы Суерской школы 
ухаживают за памятниками воинам, по-
гибшим в годы Великой Отечественной 
войны, и чистят их территорию от мусора 
и снега.

Любители хоккея 
встретятся в Упорово

На стадионе «Центральный» 18 дека-
бря в 14.00 пройдёт первый этап чем-
пионата Тюменской области по хоккею 
среди мужских любительских команд 
(сезон 2022-2023 гг.) II группы дивизиона 
север. На ледовой площадке встретятся 
сборная Упоровского района «Ладья» и 
«Авангард» из Тобольского района.

 В этот же день первый этап чемпи-
оната стартует в Ярковском районе, 
где сыграют хозяева площадки и ниж-
нетавдинцы. Всего в календаре игр 
планируется восемь туров, последний 
из которых пройдёт в феврале. 

Подготовила 
Диана ВОРОНЧАГИНА.

После завершения сбора богатого 
урожая 2022 года нагрузка на работни-
ков технического центра ООО «Агро-
фирма «КРиММ» не уменьшилась.  В 
ноябре и декабре специалисты подраз-
деления проводят капитальный ремонт 
универсальных и тяжёлых тракторов, 
готовят технику, ранее задействован-
ную на уборке зерновых культур и 
овощей, к вывозу торфа. 

В техническом центре яблоку негде 
упасть. Повсюду разложены снятые 
детали тракторов, разобранные узлы и 
агрегаты. На ремонте стоят совершенно 
разные машины: вилочные погрузчики, 
МТЗ, «Кировцы» и «Джон Диры». Через 
этот производственный участок в течение 
года проходит вся техника предприятия, 
включая «Челленджеры», «Нью Холлан-
ды» и комбайны всех марок. 

«Только некоторые узлы мы отправляем 
в официальные сервисные центры. Там 
их разберут, проведут дефектовку, заме-
нят изношенные детали на новые. Затем 
подключат к специальному стенду, чтобы 

проверить работоспособность», – расска-
зывает инженер-механик центра Евгений 
Михайлов. 

Сегодня в техцентре задействовано 
18 специалистов, которые ремонтируют 
агрегаты, ведущие мосты, коробки пере-
ключения передач и приводы. Слесари 
трудятся даже в выходные. Моторист про-
изводит сборку двигателей, агрегатчики 
собирают коробки передач, инженер ищет 
поставщиков с минимальным сроком до-
ставки запасных частей. Работа проводит-
ся оперативно, чтобы производственный 
процесс на предприятии не замедлялся 
из-за ремонта техники. В техцентре про-
водят даже восстановление агрегатов, 
используемых в хранилищах, и производ-
ственного оборудования, могут доработать 
или модифицировать приборы.  

Большую нагрузку при этом берёт на 
себя сварочный цех. Здесь трудится 
всего один газоэлектросварщик, Алексей 
Андреев. Сейчас специалист мастерит 
топливный бак на погрузчик. 

В подразделении есть разные аппараты 
для резки и сварки металлов. Больше года 

назад начали использовать плазморез, 
который имеет целый ряд преимуществ. 
Он более эффективен и безопасен при 
использовании. Работники мастерской 
отмечают - эта установка появилась 
здесь потому, что генеральный директор 
Геннадий Рязанов слышит просьбы специ-
алистов и положительно на них отклика-
ется, выделяя средства на приобретение 
дополнительного оборудования.

 «Маленький лазер помогает очень точно 
вырезать необходимые детали и элементы 
из заготовки. Края изделия получаются 
ровными, без наплывов, так что сразу 
можно приступать к сварке. Этот прибор 
использует только поток воздуха и ионов 
тока и режет металл большой толщины», – 
рассказывает Алексей Геннадьевич.

Работники помогают поддерживать 
технику агрофирмы «КРиММ» в боевой 
готовности. Благодаря отлаженной работе 
технического центра к выполнению про-
изводственных задач она всегда готова 
в срок.

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

В сварочном цехе у Алексея Андреева плавится металл и сыплются искры.



                 16 декабря 2022 г.                     2 стр.                      ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

Фотофакт Наши интервью

Фотоинформация
С районкой по жизни

Учреждения культуры Упо-
ровского района подводят ито-
ги своей работы за 2022 год.

В течение декабря во всех 
сельских Домах культуры прой-
дут отчётные концерты. На про-
шедшей неделе участники худо-
жественной самодеятельности 
Масальского, Скородумского 
СДК представили жителям своих 
сёл лучшие концертные номера, 
подготовленные солистами и 

творческими коллективами в 
текущем году. Перед зрителями 
выступили победители конкурсов 
различных уровней, участники 
районных и областных фестива-
лей, начинающие артисты и уже 
опытные исполнители. В Скоро-
думском СДК  своих односельчан 
порадовали задорными песнями 
хоровой коллектив «Скородум-
ские голоса», солисты Валерия 
Курдиченко, Егор Артюх, Ермек 
Айткужинов и Надежда Ведерни-

кова. Зажигательную программу 
представил танцевальный кол-
лектив «Задорный каблучок».

В Масальском СДК выступили 
постоянные участники всех сель-
ских концертов: клуб по интере-
сам «Серебряная нить», дуэт 
«Масаляночка», юный вокаль-
ный коллектив «До-ми-солька» 
и начинающий исполнитель 
Александр Селиванов.

Дмитрий СОРОКИН.
Фото из архива АУ ЦКД.

Работники отдела ЗАГС 
администрации Упоровского 
района отметят свой про-
фессиональный праздник 
в грядущее воскресенье, 18 
декабря. Накануне этой даты 
мы побеседовали с началь-
ником отдела Ольгой ШОЛ-
ДЫШЕВОЙ. Она рассказала 
о демографической ситуации 
на территории муниципали-
тета, а также об изменениях, 
произошедших в законода-
тельстве и системе работы. 

– Количество заключаемых и 
расторгаемых браков уменьша-
лось с 2017 года. По данным на 
12 декабря, в этом году 93 пары 
создали семьи, 80 – развелись. 

В Упоровском районе в по-
следнее время наблюдается 
снижение рождаемости. В ряде 
роддомов областной столицы 
зарегистрировать рождение 
ребёнка можно прямо в медуч-
реждении, поэтому количество 
малышей, фиксируемых от-
делом ЗАГС, не соответствует 
действительному количеству 
новорождённых на территории 
района.

По статистике, с 2017-го 
по 2021 год наблюдался рост 
смертности. В текущем же году 
этот показатель снизился почти 
на 30 процентов. 

– Какие изменения про-
изошли в законодательстве, 
касательно дел ЗАГСа, как 
они повлияли на вашу ра-
боту?

– За последние годы про-
изошли значительные изме-
нения. Записи актов граж -
данского состояния с первого 
октября 2018 года вносятся в 
Федеральную государственную 
информационную систему Еди-
ного государственного реестра 
записей актов гражданского 
состояния (ФГИС ЕГР ЗАГС). 
Благодаря его созданию реа-
лизован экстерриториальный 
принцип оказания услуг. Теперь 
получить документ можно в 

любом ЗАГСе. Кроме того, по-
явилась возможность оплатить 
госпошлину за услуги ЗАГС в 
мобильном приложении «Ре-
естрЗАГС». А также запросить 
сведения онлайн из ЕГР ЗАГС 
о себе и своих несовершен-
нолетних детях на портале 
«Госуслуги». 

В этом году появилась воз-
можность зарегистрировать 

рождение малыша с помощью 
суперсервиса «Рождение ре-
бёнка». Маме достаточно в род-
доме оформить электронное 
медицинское свидетельство о 
рождении, приложить его к за-
явлению и в течение двух дней 
вся информация о регистра-
ции в органе ЗАГС поступит в 
её личный кабинет. Гербовое 
свидетельство о рождении при 
желании можно получить позже 
при личном обращении в орган 
ЗАГС. Суперсервис запускает 
другие важные процедуры, 
связанные с рождением ре-
бёнка: постановка на налого-
вый учёт, присвоение СНИЛС, 
оформление детских пособий, 
материнского капитала и т.д. В 
следующем году планируется 
перейти на реестровую модель 
оказания услуг отдела ЗАГС. 

Создание записи в ЕГР ста-
нет самодостаточным юриди-
чески значимым фактом, не 
требующим подтверждения до-
кументами со стороны гражда-
нина. Другие госорганы будут 
обращаться к единому реестру 
самостоятельно. В перспек-
тиве это позволит полностью 
отказаться от бумажных сви-
детельств. 

– Как изменился район-
ный отдел ЗАГСа? 

– Хочется ,  чтобы от  по -
сещения у заявителей оста-
в а л и с ь  т ол ь к о  п р и я т н ы е 
впечатления, поэтому боль-
ш о е  в н и м а н и е  уд ел я етс я 
материально-техническ ой 
базе .  М ы  с та р а е м с я  с оз -
дать комфортные условия 
людям, ожидающим оказа-
ние услуг.  В 2017 году,  по 
предложению главы района 
Леонида Саукова, было от-
ремонтировано помещение, 
в котором сейчас находится 
комната жениха и невесты, 
в этом году – обновили зал 
торжественных регистраций 
заключения брака.

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА. 

Фото автора.

Создан суперсервис

Работники отдела ЗАГС. Слева главный специалист Оксана 
Селиванова, справа - начальник отдела Ольга Шолдышева.

Спортзал 
снова открыт

В Упоровском районе 9 де-
кабря состоялось очередное 
торжественное мероприятие. 
В с. Липихе снова начал 
функционировать школьный 
спортивный зал.

За пять месяцев строите-
ли отремонтировали стены 
и потолки в помещении. Как 
отметил глава района Леонид 
Сауков, средства на прове-
дение работ были выделены 
из муниципального бюджета. 
«У нас реализуется проект по 
обновлению школьных спорт-
залов. Это – пятый. В скором 
времени в Липихинской школе 
заменим старые деревянные 
входные двери на новые пла-
стиковые», – сказал Леонид 
Николаевич. Также руководи-
тель муниципалитета передал 
подарок от администрации, 
комитета по образованию рай-
она и АУ «Физкультура и спорт» 

– большой набор спортивного 
инвентаря.

Перед присутствующими вы-
ступил руководитель поселения 
Никита Мезенцев. Он выра-
зил надежду, что обновление 
спортзала – единственного 
спортивного объекта в селе 
– станет толчком для людей, 
желающих регулярно зани-
маться физической культурой 
и вести здоровый образ жизни.
Это позволит поселенческим 
командам показывать высокие 
результаты на соревнованиях 
муниципального и областного 
уровней.

После церемонии открытия, 
которую ознаменовали ударом 
в гонг, состоялась товарище-
ская встреча команды Суерской 
СОШ со сборной Ингалинской 
и Липихинской школ по во-
лейболу.

Рина МИНИБАЕВА.
Фото автора.

Любовь СОРОКИНА, 
село Коркино: 

-  Районную газету выпи-
сываю более 60 лет, с 1962 
года. Люблю читать новости 
о коркинцах, своих знакомых, 
одноклассниках, их детях и 
внуках. Из прессы я узнаю про 
уборочную кампанию, а также 
о передовых хозяйствах.

Меня интересуют разные 
темы. Я сама много лет ра-
ботала дояркой, учётчицей в 
бригаде, слесарем в колхозе 

и почтальоном. Интересно в 
газете читать о лучших людях 
этих направлений сегодня. 
Телепередачи для просмотра 
подбираю из программки, кото-
рую публикуют в газете - очень 
удобно.

Хотелось бы больше ин-
формации о земляках-воинах, 
которые сейчас отстаивают 
наши границы. Внук у меня 
сейчас там, переживаю, а ин-
формации мало.

Подготовила 
Диана ВОРОНЧАГИНА.

Узнаёт о передовиках Спели и сплясали

Выступает коллектив «Задорный каблучок».
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Образование

Безопасность

Всенародным голосованием 12 декабря 
1993 года был принят Основной Закон на-
шей страны и общества. Он обеспечивает 
государственную целостность России, 
гарантирует нам права и свободы. Консти-
туция имеет особое значение для всех, так 
как определяет стратегический курс раз-
вития государства. Она была и остаётся 
фундаментом для устойчивого построения 
успешного благополучного общества граж-
дан нашей Родины. 

Печатаем материалы из архивных данных:

1977 год
Событие 

исторической важности
В Москве в Большом Кремлёвском дворце 

4 октября открывается внеочередная сессия 
Верховного Совета СССР, которая примет 
новую Конституцию Союза ССР.

Верховный Совет Союза Социалистических 
Республик, действуя от имени советского на-
рода и выражая его волю, принимает Консти-
туцию (Основной Закон) Союза Социалисти-
ческих Республик и объявляет о её введении 
в действие с 7 октября 1977 года.

Объявить день принятия Конституции – 7 
октября всенародным праздником – Днём Кон-
ституции СССР,  считать его нерабочим днём.

Мой ответ – ударный труд
Это историческая сессия, именно на ней 

принята новая Конституция СССР – документ 
великой заботы о дальнейшем процветании и 
могуществе нашей любимой Отчизны.

Отвечая на историческое событие, хочется 
трудиться с утроенной энергией на благо 
нашей Родины. В нынешнем году я брал обя-
зательство на К-700 вспахать 1 100 гектаров 
зяби. В канун сессии Верховного Совета СССР 
это обязательство выполнил – на 3 октября 
на моём счету было 1 189 гектаров осенней 
пахоты. До 20 октября обещаю вспахать ещё 
2 000 гектаров.

Г. Проскуряков, тракторист 
к-за имени Калинина.

ф. 121, оп. 1, д. 33, л. 231.

1982 год
Используя 

право на отдых
Хотя Конституция СССР живёт и действует 

первые пять лет, время убедительно пока-
зывает, что она прочно вошла в нашу жизнь.

Только на ВДНХ СССР в 1982 г., – говорит 
председатель рабочкома с-за «Пушкарёвский» 
В. И. Архипов, – побывало 12 тружеников по-
лей и ферм, 9 – в санаториях и домах отдыха. 
В Олимпийском комплексе столицы нашей 
Родины гостили супруги Куракины Ю. И. и Г. Е. 

Могутов С. И., председатель профкома к-за 
«Память Ленина»: «По туристическим путёв-
кам с посещением памятных мест Москвы, 
Ленинграда, Риги ездили пять человек.

В санаториях и домах отдыха побывало 
и подлечилось в 1982 г. 27 человек из к-за 
«Будённовец», двое путешествовали по ту-
ристическому маршруту.

В Белокуриху Алтайского края ездила до-
ярка Коркинской  МТФ Маркина Ф. Л.

Водители грузовых автомобилей Смоль-
ников Н. Д. и Лаборешных А. И. провели дни 
отпуска в Москве».

ф. 121, оп. 1, д.53,54, л. 239.

1987 год
Не просто лозунг

Право на жилище, гарантированное со-
ветским людям Конституцией СССР, жизнью 
доказывается на  строительных площадках в 
нашем районе.

За последние два десятилетия только в 
Упорово добавилось 38 977 кв. м жилой пло-
щади. А за полвека в районном центре вместо 
четырёх улиц стало 38, а также появилось 
четыре переулка.

Стремление к 2000 г. обеспечить каждую 
семью упоровцев отдельной квартирой – не 
просто лозунг. Для достижения этого рубежа 
немало делается в хозяйствах района.

В нынешнем году к-з «Маяк» сдал в эксплу-
атацию 674 кв. м, и ещё двухквартирный дом 
(270 кв. м) скоро примет новосёлов. Только 
143 кв. м сдали для тружеников села подряд-
чики – ПМК «Агропромстройобъединение».

Все жильё сдано с хорошим качеством. Но-
вые квартиры на селе – это стабильные кадры.

ф. 121, оп. 1, д. 66, л. 231.
Подготовила Светлана ИВАНОВА, 
зав. сектором по делам архивов.

Каждого из нас волнует без-
опасность детей. Большую часть 
дня они проводят вдали от роди-
тельских глаз – в детских садах, 
школах, колледжах и вузах. В 
Упоровском районе работают 26 
образовательных учреждений, 
состояние антитеррористической 
защищённости которых контро-
лирует комитет по образованию 
администрации муниципалитета. 
Об этом нам рассказала его пред-
седатель Надежда ЗИНИНА:

– В Упоровском районе функцио-
нируют 13 школ и столько же детских 
садов. В соответствии с требовани-
ями постановления правительства 
Российской Федерации № 1006 от 
02.08.2019 все они имеют паспорта 
антитеррористической защищённо-
сти. Также объектам образователь-
ной системы присвоены категории 
опасности и приняты соответству-
ющие меры по обеспечению их без-
опасности. 

Четырнадцать учреждений отно-
сятся к четвёртой категории опас-
ности. При входе в них – пропускной 
режим, а охрана организована соб-
ственными силами. Ещё двенадцать 
объектов второй и третьей категории, 
где на страже безопасности детей и 
взрослых стоят сотрудники частных 
охранных предприятий.

В каждой образовательной ор-

ганизации назначены лица, ответ-
ственные за антитеррористическую 
защищённость. Обновлены инфор-
мационные стенды «Терроризм - 
угроза обществу». Также материалы 
размещены на официальных сайтах 
образовательных организаций. 

В зданиях функционируют системы 
автоматической пожарной безопас-
ности, автономные системы экс-
тренного оповещения работников и 
система реагирования и управления 
эвакуацией при пожаре. Порядок 
действий в экстренных ситуациях 
рекомендован Национальным анти-
террористическим комитетом. 

В преддверии новогодних праздни-
ков обслуживающая организация на 
всех объектах образования проведёт 
очередные проверки всех систем, 

в том числе видеонаблюдения. Се-
годня с сотрудниками учреждений 
проведены инструктажи, направлен-
ные на повышение бдительности, о 
порядке действий в случае возникно-
вения угрозы или совершения терро-
ристических актов, а также о соблю-
дении повышенных мер пожарной 
безопасности в период проведения 
новогодних мероприятий. Классные 
руководители и учителя ОБЖ прово-
дят инструктажи с учащимися. 

В этом году было потрачено около 
полумиллиона рублей на установку 
автономной системы экстренного 
оповещения работников в Октябрь-
ском и Видоновском детских садах, 
дополнительных видеокамер в Пят-
ковской и Суерской школах, домофо-
нов в Ингалинском и Скородумском 
детских садах. Также были приоб-
ретены материалы для частичного 
ограждения территории в Ингалин-
ской СОШ. На 2023 год запланиро-
ваны установка электронных замков 
на запасные выходы в Чернаковской 
и Бызовской школах и завершение 
ремонта ограждения территории в 
Ингалинской СОШ. 

Таким образом, в районе прово-
дится системная работа по усилению 
антитеррористической  защищённо-
сти объектов образования.

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Фото автора.

Посторонним хода нет 

Занятия начались 
В современных российских шко-

лах многие старшеклассники вы-
бирают профильные направления 
для обучения. Среди них особым 
успехом пользуются классы психо-
лого-педагогической направленно-
сти. Это достаточно новый проект 
Министерства просвещения РФ. В 
конце ХХ века такие классы уже на-
чинали работать, но сошли на нет в 
девяностые годы.

Профессиональное воспитание 
будущего учителя – длительный про-
цесс, который начинается задолго 
до поступления молодого человека в 
профессиональное учебное заведение 
и начала работы. Российская система 
образования поставила перед собой 
амбициозную задачу - создание про-
фильных психолого-педагогических 
классов в разных регионах страны. 
Такое движение очень значимо в со-
временное время, так как нужно подни-
мать престиж учительской профессии 
у молодёжи.

С целью систематизации работы 
в этом направлении комитет по об-
разованию разработал «Программу 
кадрового обеспечения системы обра-
зования Упоровского района на 2022-
2030 годы», а также мероприятия для 
её реализации.

При поиске абитуриентов для пе-
дагогических классов стоит выбирать 
ребят, которым интересно отвечать 
на вопросы, связанные с культурой 
познания. Люблю ли я учиться? Что 
я понимаю, а что нет? Как это можно 
объяснить лучше, понятнее? Такой 
ребёнок может быть мотивирован к 
освоению профессии педагога. Важно 
выявлять в классе таких детей, которые 
испытывают радость от того, что сами 
с интересом познают мир и умеют соз-
давать условия, в которых это могут 
сделать другие.

Впервые в Упоровском районе в 
2022-2023 учебном году был создан 
психолого-педагогический класс. Руко-
водителем назначен учитель истории 
и обществознания Упоровской СОШ, 
Павел Викторович Яркин. Основная 
цель класса – профориентация стар-
шеклассников на педагогические про-
фессии, развитие у них склонностей 
и навыков к педагогической деятель-
ности. Обучаются в нём 29 учащихся 
из всех школ района. Руководителем 
разработана программа, к реализации 

которой привлекаются психологи, учи-
теля, а также Ишимский пединститут и 
Тюменский колледж цифровых техно-
логий. В процессе обучения в ППклассе 
учащиеся 10-11 классов Упоровского 
района знакомятся с основами педа-
гогического труда: психологией, педа-
гогикой, проведением уроков и вос-
питательных мероприятий. В каждой 
школе за ними закреплены кураторы 
из учителей, которые помогают детям в 
процессе обучения. Павел Викторович 
рассказывает:
-  Психолого-педагогический класс 

занимается каждую пятницу в очном 
или дистанционном режиме. На данный 
момент были проведены три урока по 
психологии и педагогике. Их по разным 
темам проводят А. Левченко - психо-
логия, Н. Гордиенко – организация 
внеурочной деятельности, П. Яркин 
– педагогика и методика проведения 
урока. Учёба в ППклассе рассчитана 
на 34 часа, ближе к концу обучения 
каждый ученик проведёт в своей школе 
урок и внеклассное мероприятие.

Учащиеся педагогического класса во 
время осенних каникул посетили ИГПИ 
им. П. П. Ершова, приняли участие в 
региональной психолого-педагогической 
олимпиаде и в осенней смене канику-
лярной школы «Ершов» Ишимского пе-
динститута. Также представители этого 

заведения с целью профориентации 
недавно приезжали в  Упоровскую СОШ. 
Они в творческой форме познакомили 
учащихся 10-11 классов с учебным про-
цессом в вузе и условиями поступления. 
Проведена игра «ПрофПедПицца», 
которая, по словам руководителя, очень 
понравилась ребятам.
- Главная задача психолого-педа-

гогических классов показать нам, что 
учительская профессия очень важна 
для страны. Первый урок, который 
проходил очно, дал мне много нужно-
го и интересного. Нас познакомили с 
особенностями профессии педагога, 
основными понятиями по психологии, 
первичными знаниями и навыками 
этой нелёгкой профессии. Занятие мне 
понравилось, - поделилась Виктория 
Медякова, ученица Буньковской СОШ.

Потребность в педагогических ка-
драх в нашем районе сохраняется. 
Мы надеемся, что опыт обучающихся 
в психолого-педагогических классах 
будет способствовать их професси-
ональной ориентации в сторону пе-
дагогической деятельности и новые 
молодые кадры пополнят ряды наших 
педагогов. Хочется пожелать им успе-
хов в профессии.

Подготовила
Надежда ПУПЫШЕВА.

Фото из архива Упоровской СОШ.

Об Основном
Законе страны

Из почты редакции

Встреча студентов Ишимского пединститута 
с учащимися Упоровской СОШ.
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